

学校教育目標「豊かな人間性とたくましく生き抜く力を身につける子どもの育成」

しきなん shikinan

敷島南小学校
学校便り NO.25
令和 6年3月
学校長 五味 正年

6年生を送る会

2月29日には、全校が体育館に集まり、「6年生を送る会」が開かれました。

「6年生を送る会」は、5年生が6年生から学校のリーダーのバトンを受け取り、初めて5年生が中心となって開かれる集会です。この集会では、「1～5年生までは、6年生と一緒にゲームや発表を楽しみながら、感謝を伝えていく。」という目標を掲げ、企画から運営まで行いました。



2年生の発表



1年生の発表



3年生の発表



4年生の発表



5年生の発表①



5年生の発表②



スライドナレーション三人衆



1年生から6年生へ 全校でつくったプレゼントを



実際のプレゼント



1～5年生の発表のお返しとして 6年生の発表





6年生の発表の最後で 6年生に合わせて全校でダンスをしました



会の最後には全校のみんなで「ひまわりの約束」を歌いました。

今回、全校で一緒に楽しむことができました。また、それぞれの学年の発表の中には、6年生への感謝がいっぱい詰まっており、とてもいい「6年生を送る会」となりました。5年生は、何週間も前から準備を行い、本番ではしっかりとやり遂げることができました。大変立派でした。

地域の見守り ありがとうございます

本校では、長塚地区においてボランティアの方々による児童の登下校の見守り活動をしていただいています。いつもお世話になっている見守りの方々に、お礼をしたいと考え、児童会でお礼のお手紙を書くことにしました。児童会役員が中心となり計画を立て、全校で手分けをして作りました。

3月7日には、児童会の会長・副会長から地域の代表の方に、お礼のお手紙を渡すことができました。何人もの方々から、学校へ「うれしかった。」などのお電話をいただきました。ありがとうございました。

これからもよろしく
お願いいたします。



紙をいただきました ありがとうございます

先日、保護者の方より、A4 と B4 のコピー用紙をいただきました。ありがとうございました。子どもたちのために使わせていただきます。

お勤めの会社で倉庫を片付けていたところ、紙がたくさん出てきたそうです。整理のため捨てる場所がなかったようですが、「もったいないし、何かに使えるはずだ。」と思ったそうです。そこで「子どもたちのために、学校で使っていただきたい。」と申し出ていただきました。ありがとうございました。